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青年劇場公演「きみはいくさに征
い

ったけれど」を鑑賞しました 

 １２月５日（月）に東京の「青年劇場」による「き

みはいくさに征ったけれど」の公演が体育館で開催

されました。太平洋戦争により若くして命を落とし

た伊勢市生まれの詩人である竹内浩三を題材とし

た劇でした。本来なら高額の費用がかかる公演です

が、文化庁の事業を受けて生徒側の負担はなしで観

ることができました。この公演については、市内の

竹内浩三に関わる団体の方々にもご協力いただき

ました。文化芸術に触れる機会は、たびたびあるも

のではないので、今回の観劇が生徒たちにとって文

化芸術への関心を高める機会になればと思います。 

 

あらすじ 

 高校２年生の宮斗は、６歳の時に父を亡くし母と２人暮らし。家にも学校にも居場所を見いだせ

ず、生きる意味を感じられない。ある日、そんな彼の前に風変わりな一人の青年が現れ、彼に話し

かける。「なにしとん？」 

 夏休み、宮斗は父の故郷で祖母が暮らす伊勢へと向かう。その車内で再び青年に話しかけられ驚

く宮斗。彼は、自分の名前を「浩三」と名乗る。伊勢の人々との温かい出会いや「浩三さん」との

交流が、宮斗の心を少しずつほぐしていく…。 

 

新型コロナウイルス感染症の第８波 
 新型コロナウイルス感染症について年末年始にかけて第８波の流行が心配されています。今のと

ころ本校では大きな流行は見られませんが、市内の中学校においては学級閉鎖を行っているところ

もあるようです。寒くなってきていますが換気に気をつけながら感染症対策を続けていきます。ご

協力のほどよろしくお願いします。 

インフルエンザの同時流行も？ 

インフルエンザに罹患した時には、出席停止となります。発症した日を０日とし、５日を経過し

解熱後２日を経過するまで登校できません。登校時には、以前は医師の証明をもらっていただき、

学校に届けていただいておりましたが、現在は保護者による届出書を出していただく形に変更して

います。届出書は御薗中学校のホームページ内の各種様式にもアップしていますので、ご利用くだ

さい。 

 

 清 流 
 御薗中学校ホームページ  http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-j/ 

御薗中だより 



保護者懇談会＆生徒作品展示、合唱発表会ビデオ公開について 

 １２月１２日（月）より１４日（水）まで保護者懇談会を行います。特に３年生は、県立高校前

期選抜や私立高校入試などを前に大切な懇談となります。お忙しいとは思いますがよろしくお願い

いたします。また懇談会の日に合わせて生徒の作品展示および合唱発表会の録画映像の公開を行い

ます。作品展示は、１階北側の被服室等の特別教室を使います。美術科や家庭科、書写などの作品

を展示する予定です。合唱発表会のビデオ公開は、学年ごとに２階の特別教室を使って公開します。

１年生の録画映像は理科室１で、２年生は理科室２、３年生は音楽室にて映します。なお、来校時

にはスリッパの持参や手指消毒などコロナウイルス感染症対策にもご協力をお願いします。 

 

人権週間（世界人権デー） 

 １２月４日（日）から１０日（土）までの１週間は人権週間です。１９４８年１２月１０日の国

連総会において採択された「世界人権宣言」がその始まりで、１２月１０日は人権デーとなってい

ます。最悪の人権侵害である戦争はもちろん、国内でもいじめやハラスメント、ネット上の誹謗中

傷などさまざまな人権侵害があります。昔に比べれば人権意識は高まったと思いますが、今やハラ

スメントも３９種類とか５２種類とかあると言われるようになってきました。人権意識もアップデ

ートしていく必要があります。 

 学校でも７日の伊勢市中学生人権フォーラムへの参加や、人権作文への取り組み、道徳や学級活

動における人権学習など日々の学校生活のなかで人権の大切さについて学んでいます。 

 

地域の方から 

 １１月のある日、学校に電話があり、昨日逃げ出した犬を保護して警察に連絡をしてくれた御薗

中学校の女子生徒がいて御礼を言いたいとのことでした。朝の会などでそのような人はいませんか

と聞いてもらいましたが申し出る生徒はいませんでした。きっと申し出るのは、恥ずかしかったの

かもしれません。「人のためになることをする。」とか「人から感謝されることをする。」ことは、

そうしようと思っていても簡単にできることではありません。今回のこともとても優しい気持ちを

持つ人が、ほめられようとしたわけでもなく犬のことや犬の飼い主さんのことを思っての行動だっ

たと思います。このような心優しい人が御薗中学校にいるというのは、うれしいことです。人のた

めになることができる優しい人が増えてくれることを願っています。 


